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Abstract (en)
The shunt (1) has a plug (2) comprising two elastic pins (3) supported on two edges of distinct openings in a conductive bar (5) of a low-voltage
electrical appliance (6). Another plug (7) has two elastic pins supported on two edges of distinct openings in a conductive bar of another low-voltage
electrical appliance (8) that is adjacent to the former appliance. An insulating body (9) has housing for a printed circuit or an electrical component
e.g. fuse, to be electrically connected between the former plug and the latter plug. The pins of each plug are made of conductive material.

Abstract (fr)
L'invention concerne un shunt électrique (1) destiné a connecter au moins deux appareils électriques (6,8) basse tension caractérisé en ce qu
'il comprend une premiére fiche (2) comportant deux pattes élastiques (3) destinées a prendre appui contre deux rebords de deux ouvertures
distinctes dans une barrette conductrice d'un premier appareil (6) basse tension, une deuxiéme fiche (7) comportant au moins une autre patte
élastique (3) destinée a prendre appui contre le rebord d'une des ouvertures distinctes dans une barrette conductrice d'un second appareil basse
tension (8) adjacent au premier appareil (6), et un corps isolant (9) comprenant un logement pour au moins un composant électrique ou circuit
imprimé destiné a étre relié électriquement entre la premiere (2) et la deuxiéme fiche (7).
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